

Pressebericht im Gränzbote  
Datum: 10.02.2017



## Integrationsturnier in Mühlauhalle

TUTTLINGEN (sz) - Die Initiative Asyl, die Stadt Tuttlingen und der SC 04 Tuttlingen veranstalten am Sonntag, 12. Februar, zum zweiten Mal ein Fußball-Integrationsturnier. Beginn in der Mühlauhalle ist um 9.30 Uhr, das Endspiel ist für 17 Uhr geplant.

Insgesamt 15 Mannschaften nehmen an diesem Turnier teil, bei dem sich die Spieler über den Sport näherkommen und respektieren sollen. Der Fußball kann bei der Integration als verbindendes Element helfen. So sind unter anderem Asylsuchende aus mehreren Unterkünften in der Mühlauhalle am Ball.

Die Gruppeneinteilung, Gruppe 1: Mutpol II, Tuttlinger Friends I, Element of Surprise I, Scorpion of Gewerbepark Neuhausen, TSF Tuttlingen; Gruppe 2: Mutpol I, Tuttlinger Friends II, Young Stars, Afro Stars, Betreuer/Ehrenamtliche; Gruppe 3: Tuttlinger Friends III, Karl Storz, Element of Surprise II, Tuttlinger Afgh, Shqiponja Tuttlingen.